

## Nuevos controles de protección y antinarcóuticos en el AICM

**CÉSAR ARELLANO GARCÍA**

El Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México (AICM) realizará inspecciones de seguridad aleatorias o directas en aeronaves nacionales e internacionales, con el equipo que a su juicio requiera, a fin de reforzar las acciones para garantizar la integridad de las personas e instalaciones, así como coadyuvar en contra del tráfico de sustancias ilícitas. La terminal aérea informó que dichas revisiones se realizarán mediante previo aviso y con pleno respeto a la privacidad de los pasajeros, cumpliendo con los más altos estándares de seguridad y calidad.

Apuntó que dichas medidas se realizan con estricto apego al estado de derecho. Asimismo, cumplen lo dispuesto por los artículos del Convenio sobre Aviación Civil Internacional (Convenio de Chicago).

